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令和元年度第４回補助金等審議会記録 財政課 神栖市役所本庁舎２階２０１会議室

実施日 令和元年１１月５日 （火) 時間　　午後１時３０分から午後５時００分

概要・質疑等

課等名

文化スポーツ課　13：45～1４：17

子どもが参加する行事にもっとお金をかけた方がよいと思うのですが。
子どもたちが楽しめるウォークラリーや球技大会などの行事開催費用とあわ
せて，地域の子ども会を指導する活動に対しても支援は必要であると考え
ています。

行政区を巻き込んだ活動をすれば，盛り上がるのではないでしょうか。
行政区と連携しながらお祭りを実施している子ども会もありますので,そう
いった地域が増えるよう取り組んでいければと考えています。

子ども会の役員は地域のイベントへの参加もしており，負担が大きいと聞いている。子ど
も会役員の負担を減らす方法を検討してください。

教育指導課　　14：18～14：45

自立に向けた取組方法の記載が前年度とまったく変わっていないのですが。
本会の取組みが前に進まない状況にあるためです。ご指摘を真摯に受け
止めています。

役員の任期が１年であることが事業運営硬直化の原因であると思いますがどうお考えで
しょうか。

役員の任期を２年にするなどの検討をしていますが，中々難しいのが現状
です。

県ＰＴＡへの負担金が多いように感じますが，負担金の減額の交渉はできませんか。
平成２９年度に県ＰＴＡに交渉した結果，負担金を減額してもらった経緯が
あり，メリットとして県ＰＴＡから学ぶ機会も多いです。しかし，委員のご指摘
を踏まえまして，負担金の減額を要請していきます。

事業名
質疑
番号

内容 回答または措置

神栖市子ども会育成連
合会

神栖市PTA連絡協議会
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防災安全課　14：46～15：13

提出された資料のチェックが甘いと感じています。見直し基準チェックシートに記載され
た各項目の確認を徹底してください。

委員ご指摘のとおり，今後，確認を徹底していきます。

婦人防火クラブの方が消火活動にあたることはありますか。
実際の消火活動については，消防団員があたっており，婦人防火クラブの
方は地域に密着しながら防火防災の普及及び啓発活動を実施していま
す。

視察研修のための個人負担金を1,000円から2,000円に増やし，事務経費も前年度と比
較して抑えてくれているので，団体運営の努力の跡がうかがえます。

課税課　15：14～15：34

視察研修会はどちらに行かれていますか。
東京のかっぱ橋道具街等にて視察研修会を実施しており，事業者の方が
どう売り買いしているのか勉強しました。

年々補助金額は減少しており，団体の自立に向けた取組みなど，成果が表れていると
感じます。

会員数が減少している理由を教えていただきたい。
高齢化や事業継承が出来ないために廃業された方，法人化に伴い脱退さ
れた方がいらっしゃいます。

こども福祉課　1５：45～16：14

母子寡婦福祉会から提出された書類の確認について，所管課であるこども福祉課でき
ちんと確認されているとは思えませんが，どうお考えですか。

書類の確認が不十分であるとの委員のご指摘を真摯に受け止めまして，今
後の確認作業に取り組んでいきます。

フードバンク事業について，具体的にはどちらに行かれるのか教えていただきたい。 一例として，ひたちなか市の店舗でパンや野菜などを頂いています。

自動販売機の設置手数料収入が増加して，自立に向けた取組みとして成果がでている
と思います。バスの借上回数を年１回から４回に増やされたのは何か理由がありますか。

関東ブロック大会研修や各種イベントに参加するためです。事業収入の増
加に伴い，借り上げ回数を増やしました。

神栖市婦人防火クラブ

神栖市青色申告会

神栖市母子寡婦福祉会
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障がい福祉課　16：15～16：31

見直し基準チェックシートの個別的な見直しの欄の記載について，実績報告書との整合
性がとれていない箇所が見受けられるので，丁寧な書類作成をお願いしたい。

委員ご指摘のとおり，作成にあたっては確認作業を含め丁寧な対応を心が
けていきます。

平成２９年度の実績報告書の中で宿泊研修を中止し，日帰り研修としたとありますが，会
計書類の記載方法に問題があると思います。

委員ご指摘のとおり，実績報告書で日帰り研修の欄に実績額を記載すべき
ところでした。会計処理の徹底に努め，今後このようなことがないよう所管課
を含めまして精査していきます。

食料費に補助金が充当されていますが，補助の対象ということでよろしいですか。

補助の対象であると認識しています。見直し基準チェックシートの中でも食
料費の割合が補助金額の３０％を超えていないか確認する欄があります。
しかし，食料費に補助金をできる限り充当しないよう努めていきたいと考え
ています。

社会福祉課　16：33～16：56

バスなどの借上料は旅費ではないのですか。 賃借料として計上していますが，見直しを検討します。

遺族会の役目はいつ終了するのですか。
戦争を風化させないため，これからも活動していきたいと考えています。し
かし，会員の高齢化もあり，いつ活動できなくなるかわからない状況です。

会員を増やす方法はなにかありますか。
戦没者の子どもが継承しない場合には会員は減っていきます。市で行われ
る追悼式等の式典に参加していただき，活動を継続していきたいと考えて
います。

神栖市身体障害者福祉
協議会

神栖市遺族会
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